DIOS

La Iglesia de Dios de la Fé de Jesús

Punto de Fé 1

No es una trinidad, la Biblia ni siquiera menciona esa palabra.

Creemos en el Dios creador del universo, infinitamente sabio y divino, además de omnipotente, omnisciente, omnipresente, inefable, invisible y eterno, a más de inmutable, previsor y provisor.

El sólo sabio Dios, autor de la vida y por cuya causa todas las cosas existen. Dios verdadero y de suma perfección, cuya realidad es tácitamente demostrada por las obras de su propia creación.

- El Dios revelado por la Biblia y ahí mismo definido como espíritu purísimo, demostrado por la más sublime de sus cualidades como el Dios que es amor.
- 1- DAVID, El más importante rey de Israel y autor del libro de los Salmos, conoció a Dios al verlo manifestado en las cosas naturales del cielo y de la tierra. "Los cielos cuentan la gloria de Dios y la expansión denuncia la obra de sus manos" (Salmo 19:1).
- 2- La omnisciencia, la omnipresencia y la providencia de Dios, las describe David dramáticamente en el (Salmo 139:2-18).
- 3- Y también nos hace saber que Dios es el autor de la vida. "Porque contigo está el manantial de la vida y en tu luz veremos la luz" (Salmo 36:9).
- 2- MOISÉS comprendió y describió la eternidad y la preexistencia de Dios, y así lo asentó "**De eternidad a eternidad tu eres Dios...**" (Salmo 90:2-4)

- 5- El mismo Moisés describió inspiradamente, la omnipotencia de Dios y lo declaró autor de todas las cosas. (Génesis 1:1 y 2:1-2) "En el principio creó Dios los cielos y la tierra"
- 6- Pablo observó y entendió los atributos de Dios en todo lo que se ve, y nos dice que ésto deja sin excusa a los incrédulos e idólatras. (Romanos 1:20 y Hechos 17:22-28). 7- Lo inefable lo regio de su majestad, y lo ignoto de su sustancia, los hace notar Pablo en (1a de Timoteo 6:15-16). "El solo poderoso Rey de Reyes y Señor de Señores, quien sólo tiene inmortalidad, que habita en luz inaccesible, a quien ninguno de los hombres ha visto ni puede ver".
- 8- SANTIAGO nos dice que Dios es la fuente del bien y nos habla de su inmutabilidad. "Toda buena dádiva y todo don perfecto, desciende del Padre de las luces en el cual no hay mudanza ni sombra de variación". (Santiago 1:17).
- 9- JUAN nos dió la más descriptiva y hermosa identificación de Dios. Reiterándonos que: "**Dios es amor**" (1a Juan 2:8-16).
- 10- Jesús nos trajo desde el seno del Padre la mejor definición y revelación de Dios. "Dios es Espíritu y debe adorársele en espíritu y en verdad" (Juan 1:18 y 4:24) 11- MOISÉS e ISAÍAS nos revelaron cual es el nombre del creador. "...mí nombre Jehová..." "Yo Jehová, éste es mí nombre para siempre". (Éxodo 6:2 e Isaías 42:8).

LAS EVIDENCIAS DEL CREADOR

El designio, la previsión, la inventiva, la belleza, el mecanismo, la simetría, el orden, la funcionalidad, lo idóneo, la exactitud, la perfección, etc. etc., que son

características de todas las cosas de la naturaleza, vistas desde un punto de vista lógico y racional no pueden deberse a la casualidad. Es indispensable admitir o reconocer LA EXISTENCIA DE UN CREADOR Y SUSTENTADOR de suprema inteligencia ya que todo lo bueno, útil y magnífico de la creación nos lo hace ver impresionando todos los sentidos. El inspirado Pablo lo expresó así: "Porque las cosas invisibles de él, su eterna potencia y divinidad, se echan de ver desde la creación del mundo, siendo entendidas por las cosas que son hechas, de modo que son inexcusables". (las citas están en el punto 6)

TEORÍA VERSUS RAZÓN

Las teorías de la evolución no son ciencia, son especulaciones solamente, las evidencias de la evolución de las especies son supuestas, no tienen más fundamento que la imaginación de sus ideólogos y por eso no han pasado de la condición de teorías o hipótesis, aunque algunos las tienen por verdades. Dios es una necesidad para entender por qué existe todo, y de dónde venimos y hacia dónde vamos. Sin Dios no hay respuesta al misterio de la vida y de la muerte. El ateísmo no ofrece ni espera nada más allá de la muerte, sin embargo, la existencia del espíritu es una realidad. La vida sólo proviene de la vida, y todos la vivimos con anhelos de eternidad. Pablo aseveró: "Si sólo para esta vida esperamos en Cristo; los más miserables somos de todos los hombres". (1a Corintios 15:19)

NECESIDAD

Tengo una gran necesidad. La necesidad de creer en Dios.

Cada día, cada mañana, con la luz y con la noche debo suplir mí gran necesidad. Debo creer porque necesito creer.

Creer que Dios es todo realidad y realidad de todo.

Necesito creer, porque sin Dios no tiene propósito la vida.

Nada tiene sentido si él no existe. Sin él la muerte es un misterio doloroso.

Sin él todo es incierto y desconcierto.

¿Quién puede explicarme por qué existo, si él no existe?

¿Qué hay de mí palpitar, de mí existir, de mí razón sin Dios?

Y que importa si no lo puedo ver. Si no puedo explicarlo ni abarcarlo.

Si en cambio lo presiento, lo intuyo, lo adivino. Si en todo lo descubro, lo palpo, lo evidencio.

Si sus huellas están frente a mis ojos, y su amor inunda toda mí existencia.

Me emociona, me inflama, me conmueve.

Y esta necesidad, es la necesidad de mí alma, de mí carne, de mí sangre, de mis huesos.

Desde el fondo de mí ser, todo clama por Dios, todo anhela por él, todo grita por él...

Y así, Dios ha llegado a ser, la base de mí credo, la fuente de mis bienes,

la luz de mis sentidos, el rumbo de mis pasos, el puerto de mí anhelo y el fin de mí destino. (Wilmar)

E.M.I.D.
EMISIONES MESIANICAS DE LA
IGLESIA DE DIOS DE LA FE DE JESUS
hemeroteca@emid.org.mx